

# 郷中だより

令和元年 10月15日  
倉敷市立郷内中学校長発行  
学校だより 第 16 号

## 生徒会役員 任命式

10日の朝の会后、体育館で、前生徒会役員のあいさつと新生徒会役員任命式が行われました。始業チャイムより5分早く全校生徒の整列が完了し、落ち着いた中で式が進められました。

新生徒会役員の人たちは、前生徒会からバトンが渡り、改めて責任の重さを感じた様子でしたが、新生徒会長の久米君をはじめ、副会長の福田君、石原さん、会計の木村君、田中さん、書記の尾方君、木村さんの7名の表情から、「がんばるぞ!」という強い思いを感じました。

郷内中だからこそできることを考えて、みんなの力を合わせて実行していきましょう!



前生徒会の皆さん、  
お疲れさまでした。



新生徒会の皆さん、みんなで  
郷中を盛り上げましょう!



## 文化祭・合唱コンクール!

体育会の盛り上がりから1か月、文化祭・合唱コンクールに向けて、徐々に学級ごとに盛り上がりを見せ、12日(土)にクライマックスを迎えました。前日のリハーサルも、本気で取り組んでいましたが、本番ではどの学級もリハーサルを超える最高の発表でした。ひとつ学年が上がるだけで、こんなに歌い方もハーモニーも上達するのだなあと思いました。また、最優秀賞の3年B組のステージからは、「絶対、最優秀をとるんだ!」という学級が一丸となったチームワークの強さも、合唱に込められていました。おめでとうございます。

指揮者賞の2年B組 椋木君は、腕や手を柔らかく使い、強弱をつけながら見事に合唱をまとめました。おめでとうございます。来年もさらにレベルアップした合唱を期待しています。ピアノ伴奏者の皆さん、孤独な練習の日々をよくがんばりましたね。素敵な伴奏をありがとう!

裏面に続く→

# 文化祭ステージの様子



他にも、英語スピーチや弁論発表もありました。

ステージ以外にも、美術部の作品、夏休み自由研究、国語の作品、給食委員会レポート、保健委員会レポート、2、3年生の校外学習まとめ展示もありました。

## 連絡 お願い 連絡

保護者の皆さま、地域の皆さま、文化祭に多数の方々にご来校いただきまして、ありがとうございました。椅子が足りなかった時間帯もあり、申し訳ございませんでした。来年度も、多数のご来場をお待ちしております。

また、友愛セールへの提供品も、たくさんご協力いただきまして、感謝しております。公民館でもご協力いただき、ありがとうございます。

また、今朝は。青少年を育てる会の皆さま、1年B組の保護者の皆さま、ご多用の中を、あいさつ運動にご協力いただき、ありがとうございました。

